

A quoi doit-on assortir son vernis ? + CONCOURS EXCEPTIONNEL

Mais nous n'en finissons pas avec ces concours. Normal, c'est Noël. Bref, tout est parti d'une question que vous me posez plutôt souvent : à quoi est-ce qu'on doit assortir son vernis à ongles ? Grande question devant l'éternel. On l'assortit à sa peau ? A son make-up ? A ses fringues ? Et bien la vérité est dure les filles... Un peu tout à la fois.



Il y a bien sûr tout un tas de paramètres à prendre en compte : la saison (le vert fluo en hiver, ça passe moins bien qu'en août sur la plage), les tons dans lesquels vous êtes habillés et la longueur de vos ongles également. Oui, un vernis noir sur de longues griffes ne fait pas le même effet que sur des ongles carrés et courts. Vous voyez l'idée ?

Alors comment choisir ? Pour les couleurs claires, pas vraiment de problème. Si c'est nude, on regarde la couleur de notre peau et on choisit quelque chose de proche. Si vous avez le teint rose, un blanc rosé, si vous êtes plus mat vous pouvez descendre le ton selon votre carnation. La collection des nude de Gemey Maybelline couvre un bon spectre.

Pour les couleurs foncées, c'est plus facile qu'on le pense. Noir, rouge noir, bleu nuit s'accordent assez facilement avec toutes les tenues. La contrainte est simplement d'avoir des ongles plutôt courts (mais si vous aimez les griffes, après libre à vous ! C'est un avis).

Là où ça se complique, c'est avec les couleurs. Il faut éviter la faute de goût du genre "vernis jaune électrique" sur tenue hyper classique et sage. Après c'est une question de style. Si vous voulez casser une tenue très sobre avec un vernis patate, ça peut le faire aussi.

Vous pouvez également miser sur les bijoux et en particulier les bagues. Vos mains sont habituellement loin de vos vêtements, donc un petit décalage ne se voit pas forcément. Mais avec les bagues, c'est très différent. La bonne idée : accorder votre vernis à votre bague. Et si vous n'avez pas de bague, laissez-moi m'occuper de cela...

CONCOURS EXCEPTIONNEL

Vous n'avez pas de bague à laquelle assortir votre vernis à ongles, et bien la voici. Et je ne suis pas peu fière de vous annoncer que je suis l'auteure de son design !



Le hic, c'est qu'il nous manque son nom. Alors mon partenaire **Gemmyo**, le site joaillier qui modernise cet univers un peu poussiéreux vous propose un concours exceptionnel.



Inscrivez dans les commentaires de ce post le nom que vous donneriez à cette magnifique bague sertie d'une pierre Aigue-Marine (130€). Attention, le nom Magali est déjà utilisé pour un autre bijoux Gemmyo, alors il va falloir trouver autre chose (c'est ballot). Pour vous aider, inspirez-vous des noms des autres bijoux qui existent déjà dans la gamme Gemmyo (vous pouvez tout découvrir sur le site, [ici](#)). Le but est de rester dans le même ton !



L'auteur du nom de la bague choisi par notre jury (composé de moi-même et des créateurs de la marque Gemmyo) remportera ce précieux bijou. La bague sera ensuite disponible à la vente sur le site, avec le nom qu'elle ou il aura choisi !

Et si par le plus grand des hasards, il se trouve que notre gagnant est fan de la page Gemmyo sur Facebook, elle aura une petite surprise en bonus. Je ne peux rien dire, mais vous savez de quoi je suis capable. Je serais vous, un petit like ne coûte rien... Je dis ça...



Gemmyo

Like You like this.

Alors creusez vos méninges, à vos commentaires et bonne chance à tous. Vous avez jusqu'au 25 décembre minuit pour participer. N'oubliez pas de laisser un pseudo reconnaissable afin que nous puissions identifier the Winner.